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みんなの会 

 

 

５
月

日
執
行
部
が
議
会
に
説
明 

改
選
後
、
間
も
な
い
議
会
に
は
、
庁
舎
整
備
に 

関
す
る
特
別
委
員
会
が
な
く
、
執
行
部
が
主
催 

  
 
 

       

質
問
は
事
前
通
告
制 

通
告
し
た
議
員
５
人
だ
け 

 

質
疑
に
対
す
る
執
行
部
の
説
明
は
、 

２
庁
舎
で
賃
貸
と
決
め
た 

「
庁
舎
整
備
基
本
構
想
及
び
基
本
計
画
（改
訂
版
）」

に
基
づ
き
検
討
の
繰
り
返
し 

 説
明
会
を
終
え
て
、
ひ
と
こ
と
で
い
う
と 

な
に
が
な
ん
で
も
庁
舎
は
駅
前
か 

 

執
行
部
が
議
会
に
説
明 

ま
さ
か
の
新
駅
前
庁
舎
建
設
事
業
者
撤
退 

 ▼今
後
ど
う
す
る
？ 

令
和
２
年
６
月
策
定
の
庁
舎
整
備
基
本
構

想
及
び
基
本
計
画
（
改
訂
版
）
に
基
づ
き
、 

駅
周
辺
庁
舎…

駅
周
辺
へ
の
整
備
に
向
け
、

今
回
の
事
業
化
に
至
ら
な
か
っ
た
課
題
点

を
調
査
・
分
析
し
、
整
備
の
手
段
、
手
法
を

再
度
検
討 

朝
日
庁
舎…

駅
周
辺
庁
舎
の
今
後
の
方
針

が
決
ま
り
次
第
、
事
業
化
に
向
け
、
事
業

候
補
者
（
イ
オ
ン
株
式
会
社
）
と
基
本
契
約

書
を
締
結 

▼
事
業
者
が
庁
舎
整
備
を
断
念
す
る
理
由

「
提
案
時
の
計
画
と
大
き
く
乖
離
が
生
じ

る
」
と
は
、
具
体
的
に
は
？ 

 
 

提
案
時
は
、
庁
舎
棟
の
他
に
住
宅
棟
及
び

駐
車
場
棟
の
整
備
を
行
う
も
の
と
し
て
い

た
が
、 

建
設
費
高
騰
等
の
事
業
費
の
増
加

に
よ
り
住
宅
棟
及
び
駐
車
場
棟
の
整
備
が

困
難
に
な
っ
た
か
ら
。 

▼
２
か
所
に
分
庁
と
決
め
た
か
ら
駅
周
辺
で

か
た
く
な
に
こ
だ
わ
ら
ず
、
Ｐ
Ｄ
Ｃ
Ａ
サ
イ
ク

ル
（
計
画
・
実
行
・
点
検
・
改
善
）
に
基
づ
き
、
見

直
し
を
含
め
て
検
討
し
て
は
？ 

駅
周
辺
庁
舎
に
は
、
市
の
所
有
す
る
駅
前

駐
車
場
用
地
（
約
３
、
０
０
０
㎡
）
で
の
整

備
を
基
本
と
し
て
、
あ
わ
せ
て
事
業
に
協

力
的
な
地
権
者
の
土
地
を
活
用
し
た
一
体

整
備
に
つ
い
て
な
ど
、
整
備
の
手
段
・
手
法

に
つ
い
て
、
再
検
討
す
る
。 

５
人
の
質
問 

Ｑ
＆
Ａ 

 

  

▼
無
電
柱
化
工
事
は
？ 

市
道
２
０
７
号
線
の
無
電
柱
化
工
事
は
延

期
。
富
士
見
通
り
の
工
事
は
す
す
め
る
。 

▼
木
更
津
駅
前
西
口
駐
車
場
解
体
工
事
は 

延
期
す
る
。 

▼
（
仮
称
）
市
民
交
流
プ
ラ
ザ
は
？ 

延
期
す
る
。
庁
舎
整
備
基
本
構
想
・
基
本
計

画
で
は
、
駅
周
辺
庁
舎
に
、
市
民
交
流
ス
ペ

ー
ス
等
の
複
合
化
を
検
討
と
あ
り
、
今
回
、

市
民
交
流
プ
ラ
ザ
も
再
検
討
。 

▼
中
心
市
街
地
活
性
化
基
本
計
画
で
は
、
は

（
仮
称
）
市
民
交
流
プ
ラ
ザ
の
補
助
金
が
ら
み

も
あ
り
、
目
玉
だ
っ
た
と
思
う
が
、
第
２
期
計

画
を
つ
く
る
業
者
選
び
は
ど
う
す
る
？ 

当
初
の
予
定
ど
お
り
行
う
。
補
助
金
要
望

は
一
旦
取
り
止
め
る
。 

▼
新
庁
舎
オ
フ
ィ
ス
環
境
整
備
業
者
選
び
は 

駅
周
辺
庁
舎
の
今
後
の
方
針
が
決
ま
り
、

朝
日
庁
舎
周
辺
庁
舎
の
事
業
化
が
決
定
し

た
ら
、
朝
日
庁
舎
周
辺
庁
舎
の
オ
フ
ィ
ス
環

境
整
備
業
務
を
実
施
。 

▼
吾
妻
公
園
の
複
合
施
設
（
中
規
模
ホ
ー

ル
・
公
民
館
・
図
書
館
）
の
実
施
計
画
を
つ
く

る
業
者
選
び
は 

予
定
通
り
、
実
施
す
る
。 

▼
今
後
の
方
針
が
で
き
る
の
は
い
つ
頃
？ 

課
題
点
を
調
査
・
分
析
し
、
整
備
の
手
段
、

手
法 

を
再
度
検
討
し
、
今
後
の
方
針
を
決

定
す
る
。
令
和
５
年
６
月
市
議
会
定
例
会

で
、
報
告
す
る
。 

 

 

田中のりこの議会速報 

 

 

本
会
議
や
委
員
会
で
の
説
明
な
ら
、
会
議
録

が
あ
り
、
こ
の
一
大
事
を
後
世
に
き
ち
ん
と

伝
え
る
こ
と
が
で
き
た
の
に
残
念
。 



 

説明会 Ｑ＆Ａ （田中の再質問） 

再質問は、質問を事前通告していた議員のみと限られていました。以下、田中の再質問に対する回答です。 

▶駅周辺庁舎の再検討に合わせ、市民交流プラザに

ついても再検討ということだが、再検討とは、何が何

でも駅前庁舎とセットなのか 

庁舎整備基本計画（改訂版）においても木更津駅周辺

庁舎への複合化を検討することとしていることから、

引き続き駅周辺庁舎における整備を再検討する。 

 

▶PDCA（計画・実行・点検・改善）はするのかしない

のか。だれがするのか 

今回の事業化に至らなかったことに対する問題点な

どを庁内で検証したうえで、駅周辺への整備に向け、

整備の手段、手法を再度検討する。 

 

▶中心市街地活性化基本計画は、当初の予定どおりに

すすめるというが、「市民交流プラザのこと」は、どう

考えての予定どおりか 

次期中心市街地活性化基本計画における重要な施策

で、他にも多くの施策があることから、事業者の選定

は予定通り進める。また、計画への位置付けは、駅周

辺庁舎の整備を再検討した後に改めて検討する。 

 

▶そもそも賃貸のほうが安いからと基本構想と基本計

画を改訂した。それは検証するのか 

 必要な条件を整理したうえで、賃借した場合と建設し

た場合の検証も行う予定である。 

 

 

 

▶PDCAで検証した際、賃貸のほうが安いといえない

可能性もある。３月に基金条例を庁舎建設のための基

金を庁舎整備に使えるように条例改正をした。万が一、

建設となった場合に、この基金は使えるのか使えない

のか 

庁舎整備基金は、市庁舎の整備に係る事業に要する

経費の財源に充てることができることから、建設に

ついても活用できると考えている。 

 

▶庁舎整備支援の業務委託をしていた（株）船場は、

公募型プロポーザルで 1年間、その後随意契約だっ

たが、もう終わっているのか。この支援の業務内容

は、（株）新昭和が土地の交渉で難航していることに

対して、支援業務はなかったのか 

 

庁舎整備支援業務は、令和４年度に業務を完了し、

令和５年度は支援業務委託を実施していない。 

支援業務の内容 

令和3年度・・・各交渉権者との詳細協議の支援や事

業候補者選定のための選定基準等の

作成の支援、事業化に向けた協定書の

策定支援などである。 

令和４年度・・・事業化に向けた協議の支援や事業化

に向けた契約支援など。 

事業候補者の地権者交渉は、民間での調整なので、

支援業務には含まれていない。 

 

▶庁舎整備は市民にとって、待たされ続けている。

住民への周知、説明はどのように考えているのか。 

市民の皆様には、よくお問合せをいただく内容をま

とめたＱ＆Ａを市ホームページに掲載し周知を図る

ほか、駅周辺庁舎の今後の方針が決定後、必要に応

じて出前講座などで説明をしていく。 

 

 

 

 

そもそも、2つに分庁で賃貸

のほうが安いからと基本構想

と基本計画（改訂版）をつくっ

た。この計画は、今でも正しい

のか、そこを検証しなくてはと

思って、再質問したけれど、続

きは 6月議会質問にて。 

 

計画 

・庁舎棟 

・駐車場棟 

・住居棟 

事業撤退 

・庁舎棟 

・駐車場棟、困難 

・住居棟、困難 

庁内で 

検証 

 

6月市議会 

定例会で 

報告予定 

おわびと訂正 議会速報 2023年 5月 17日発行 おもて面末尾 訂正いたします。 

正しくは「昨年度事業の事務費の決算見込み額と比較し、７７万５千円の増額を見込んで予算を計上」 

議会速報の号外の印刷

物は、金銭的・労力的・時

間的にも何度も発行でき

ず、WEB 版も併用し発

行することにしました。 


